

## Freundeskreis Maurepas

09.03.2017 07:58



Der Freundeskreis Maurepas hielt am 3. März seine diesjährige Jahreshauptversammlung im Bürgerhaus ab. Der 1. Vorsitzende Wolfgang Kötz konnte 33 der 85 Mitglieder begrüßen, außerdem Bürgermeister Stefan Bauer, Wilhelm Dahme vom Hauptausschuss, Horst Löhr vom Freundeskreis Usedom, Siegfried Ramcke vom Freundeskreis Wierzchowo und Mirja Kahle vom Freundeskreis Waterlooville. Stefan Bauer überbrachte die Grüße der Gemeinde, dankte dem Freundeskreis für die gute Arbeit und lobte die vielen Aktivitäten. Wilhelm Dahme sprach Grußworte für den Hauptausschuss der Gemeinde und Mirja Kahle dankte im Namen der drei anderen Freundeskreise für die gute Zusammenarbeit im vergangenen Jahr.

Hauptthema der Jahreshauptversammlung waren die turnusmäßigen Neuwahlen. Hilmar Moche wurde als 2. Vorsitzender, Sylvina Lübbert als Schriftführerin und Hellmut Walden als 2. Beisitzer wiedergewählt. Der frühere 1. Vorsitzende Karl-Heinz Freistedt ließ sich zum 2. Kassenprüfer wählen. Wichtigster Tagesordnungspunkt neben den Wahlen war der bevorstehende Besuch der Freunde aus Maurepas vom 25. bis 28. Mai. Die Gäste werden wie in der Vergangenheit privat untergebracht. Am 25. Mai können die Gäste dann auch an der Feierstunde zur Enthüllung der Hinweistafel mit Erklärungen für den Platz am Brunnen beim Rathaus teilnehmen. Dieser Platz, der den vier Freundeskreisen gewidmet und am 30. April

eingeweiht wird, hat als Zeichen der verschiedenen Partnerschaften den Brunnen für Usedom, Lavendel für Maurepas, Birken für Wierzchowo und Rosen für Waterlooville. Jeder der vier Freundeskreise hat einen Namen für den Platz gewählt. BGM Bauer entscheidet dann am 14. März, welcher Name es sein wird.

Das Partnerschaftstreffen ist nur eine der vielen Veranstaltungen. Der Freundeskreis Maurepas, der jetzt schon seit 31 Jahren besteht, wünscht sich aber sehr, neue und besonders junge Mitglieder zu gewinnen, die Impulse geben können und vielleicht auch Ideen haben, welche Veranstaltungen junge Leute anziehen könnten. Wer sich also für Frankreich interessiert, der kann sich gerne auf der Homepage [hu-friends.de](http://hu-friends.de) umsehen. Um Mitglied des Freundeskreises zu werden, muss man nicht zwingend der französischen Sprache mächtig sein, da viele der Freunde in Maurepas auch Englisch oder Deutsch sprechen.

Der Freundeskreis ist der Ansicht, dass es gerade in der heutigen Zeit sehr wichtig ist, den europäischen Gedanken mit Leben zu erfüllen und die noch vorhandenen und die neu aufgebauten Barrieren innerhalb Europas einzureißen.